
Этот анекдот мы привели в качестве 
наглядного примера, что такое «черный 
пиар», потому что есть повод о нем пого-
ворить. В последние недели перед днем 
голосования в Печенгском районе и Се-
вероморске появилась странная газетка 
под громким названием «Территория 
закона плюс». Относится она (особенно 
после прошлогодних выборов в Мурман-
ске) к категории тех изданий, после про-
чтения которых хочется хорошенько вы-
мыть руки и проветрить мозги.  

Кричащие заголовки, большие фото-
графии, сплетни и слухи о конкрет-
ных  кандидатах и партиях, выверну-
тые наизнанку факты, откровенные 
передергивания - в общем, полный 
набор «черного политтехнолога», из-
вергающего  информационный навоз 
на головы неискушенных читателей, 
привыкших доверять прессе. Расчет 
издателей и распространителей этой 
газетки прост, как мычанье коровы, - 
народ сплетни любит, разбираться, что 
к чему, не будет, авось, и тут поверит 
написанному. 

Судя по выходным данным, газетка 
эта является официальным «боевым 
листком» партии «Коммунистическая 
партия коммунисты России» (для кра-
ткости назовем их «коммунистические 
коммунисты»).  Особенности как са-
мой  партии, так и ее газетки заключа-
ются в том, что обе выскакивают как 
черт из табакерки лишь в период вы-
боров (между избирательными кампа-
ниями их у нас в области практически 
не слышно-не видно). И, похоже, обе 
выполняют определенные задачи, по-
ставленные перед ними заказчиками.  

«Боевой листок» изо всех силенок 

пытается мочить тех, кто представля-
ет реальную угрозу для действующей 
власти, сама же партия «коммунисти-
ческих коммунистов», которую многие 
считают клоном «ЕР»,  пыжится оття-
нуть голоса у других партий. Разница 
лишь в том,  что вожака «коммунисти-
ческих коммунистов» (вероятно, это 
именно он предстает перед читателя-
ми в образе товарища Максима), об-
ластная власть любезно привечает, а 
вот от газетки все открещиваются, как 
черт от ладана. Типа, знать не знаем, 
что это за промокашка, откуда берется 
и кто на самом деле за ней стоит.

Если проанализировать темное про-
шлое ушлой газетенки, то выяснится, 
что ее путь к читателю, мягко говоря, 
извилист. По чьим рукам она только 
не прошла, под кем только не побы-
вала! Не раз менялись учредители, 
названия, «имена, пароли, явки» - три 
раза только в 2011 году! Как-то очень 
напоминает попытки запутать следы 
при перепродаже угнанной машины с 
перебитыми номерами, не правда ли? 
Оно и понятно, ведь те, кто эту газетку 
издает, прекрасно понимают, что могут 
за клевету ответить в суде. Поэтому 
и прячутся, как могут - учредитель за 
пределами области, телефон редакции 
не отвечает, редактора, такое впечат-
ление, живьем в глаза никто не видел.   

В то же время известно, что выпуск 
бумажного СМИ - дело недешевое. 
Значит, кто-то  щедро оплачивает весь 
этот  «пир духа» -  работу типографии,  
услуги писак, незаконное распростра-
нение? Кстати, незаконное оно потому, 
что газетенка не имеет права печатать 
агитационные материалы, так как на 

выборах не зарегистрирована.  Но, по-
хоже,  «Территория закона плюс» пле-
вать хотела на закон. «Коммунистиче-
ские коммунисты» в ней занимаются 
в основном поливом неугодных и са-
мопиаром, не считая нужным платить 
за него из избирательного фонда, как 
требует законодательство. 

Кстати,  судя по тому, кого газетка 
мочит, а кого нежно «целует в плечи-
ко», сразу видно, на кого власть сде-
лала ставку и кто с ней в одну дуду 
дудит. Не полощет на своих страницах 
«Территория закона плюс» лишь «ЕР», 
ЛДПР и «Партию пенсионеров».  Да и 
чего их полоскать, они ж слова про-
тив власти не скажут! Даже никак не 
отреагировали на возмущение тысяч 
ветеранов и пенсионеров по поводу 
единого социального проездного. «Не 
заметили», наверное…

Умиляет и попытка «черных пиарщи-
ков» пошарить в чужом кармане и пе-
ресчитать его содержимое. Ну полно-
те, господа, лидер «коммунистических 
коммунистов» товарищ Максим, прямо 
скажем, тоже человек не бедный. На-
пример, на выборах депутатов Думы 
Владивостока в 2012 году в сведениях 

о доходах он указал сумму в размере 
более 14 миллионов рублей. Правда, 
к прошлогодним выборам нижегород-
ского губернатора (в которых он тоже 
участвовал) финансовое «здоровье» 
товарища Максима изрядно пошатну-
лось - в сведениях о доходах указаны 
какие-то «жалкие» 1,7 миллиона ру-
блей. 

Так что, господа из «территории без-
закония», рекомендуем прислушаться 
к дедушке Крылову:  «…чем кумушек 
считать трудиться, не лучше ль на 
себя, кума, оборотиться?». И вместо 
того, чтобы кого-либо охаивать, от-
ветьте лучше на вопрос:  почему в  
партийных списках «коммунистиче-
ских коммунистов» по  Печенгскому 
району и Североморску  на выборы 
идут одни и те же люди (четыре мур-
манчанина, один североморец и один 
житель Владимирской области)? Они 
у вас что, тоже умеют клонироваться? 
И еще,  перестаньте держать жителей 
Печенгского района за неразумных де-
тей, не способных отличить правду от 
«чернушного» мифотворчества. Они и 
без вас разберутся, кто есть кто. А ваш 
газетный лай их только раздражает…

ДОСТАЛИ! -
Анекдот про «черный пиар»

Идут два мальчика на футбол. Набросился на одного из них злоб-
ный бультерьер. Другой не растерялся, схватил камень и, ударив со-
баку по голове, оглушил ее. Тут как тут корреспондент газеты. Под-
бегает к ребятам:

- Хотите, я про вас статью напишу? И название уже придумал: «До-
блестный болельщик «Спартака» спасает друга от бешеного живот-
ного».

- Статью - это классно!.. Но мы за ЦСКА болеем...
Промолчал корреспондент и уехал. Появляется на следующий день 

в газете статья под заголовком «Злобные фанаты ЦСКА убивают слу-
жебных собак».

Печенгский район. Все правильно - мусор к мусору!

ЦИК разрешил распространять газету  
с карикатурой на человека, похожего на Медведева
ЦИК России отменил за-

прет магаданского избир-
кома на распростране-
ние агитационной газеты 
«Справедливой России», 
в которой, как сообщи-
ли в партии, напечатана 
карикатура на человека, 
внешне похожего на пре-
мьер-министра Дмитрия 
Медведева. Такое реше-
ние было принято на за-
седании ЦИК.

Как сообщила член ЦИК 
Майя Гришина, в ходе про-
верки было установлено, 

что какие-либо материалы, 
свидетельствующие о том, 
что «в печатном агитацион-
ном материале содержится 
оригинальное изображение 
конкретного физического 
лица», в распоряжении из-
биркома Магаданской обла-
сти отсутствуют.

«Также следует учиты-
вать, что согласно пункту 48 
постановления пленума Вер-
ховного суда РФ  факт обна-
родования и использования 
изображения определенным 
лицом подлежит доказыва-

нию лицом, запечатленным 
на таком изображении», - 
подчеркнула она.

Центризбирком решил 
отменить запрет магадан-
ского избиркома на распро-
странение газеты и обязал 
комиссию отозвать направ-
ленное в областное УВД 
представление о пресече-
нии распространения агит-
материала.

ТАСС, 14 августа 2015 г. 
(адрес новости - http://tass.
ru/politika/2187008)

так говорят жители Печенгского района  
о действиях «черных» политтехнологов и их подметной газетенке
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НЕ СТОЙ В СТОРОНЕ - ИДИ НА ВЫБОРЫ!
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

В ИЗБИРАТЕЛЬНОМ БЮЛЛЕТЕНЕ  - № 3   
ЛИДЕРЫ ПАРТИЙНОГО СПИСКА В СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ПЕЧЕНГСКОГО РАЙОНА

 Родилась в Никеле.  Отец 50 
лет отработал на руднике «Каула-
Котсельваара», мама  43 года  - на  
железной дороге. Я свою трудовую 
деятельность начинала в совхозе 
«Печенга» в 17 лет, 3 года прора-
ботала оператором машинного до-
ения. Вышла замуж, родился сын. 
Окончила Московский гуманитар-
но-экономический институт, специ-
альность - юрист. 

Заинтересовалась журнали-
стикой, работала диктором на 
местном телевидении, сейчас 
корреспондент  районной газеты 
«Печенга. Как общественник воз-
главляю группу помощи бездо-
мным животным в Печенгском рай-
оне. Организовывала новогоднюю 
акцию «Поздравление одиноким 
пенсионерам», принимала актив-
ное участие в сборе нужных вещей 
для людей, находящихся в хосписе 
и домах престарелых.  

Как и везде, в нашем районе 
тоже хватает проблем. Понимаю, 
что решить их все  разом не полу-
чится ни у кого,  поэтому  выступаю 
за разработку поэтапного плана 
перспективного развития муници-
палитетов и  района в целом на 
ближайшие пять лет. 

Родился  в Заполярном. Окончил 
среднюю школу № 19. С 1986 по 
1988 год служил в армии. В 1992 
году с отличием окончил Санкт-
Петербургский горный институт. 
Работал на руднике «Северный» - 
крепильщиком, горным мастером, 
начальником участка. В настоящее 
время - генеральный директор 
ООО «Фиорд», депутат Совета де-
путатов Печенгского района.

Всегда выступал ЗА жесткий кон-
троль над расходованием бюджет-
ных средств и ПРОТИВ увеличения 
бюрократического аппарата. Не-
однократно инициировал депутат-
ские расследования, когда дело 
касалось сомнительных трат из 
бюджета района.  Добивался при-
нятия решений по поддержке низ-
кооплачиваемых работников бюд-
жетной сферы.

В наших маленьких городах всем 
известно, кто чего стоит. Новая 
власть  придет на пять лет, это дол-
гий срок. От того, кого вы выберете 
13 сентября, будет зависеть, как мы 
будем жить через пять лет - лучше 
или хуже. Выбирайте тех, кто сво-
им жизненным путем и поступками 
вызывает у вас уважение и дове-
рие. Выбирайте достойных!

Родилась в Никеле. После переезда 
в Заполярный окончила школу № 19. В 
1985 году окончила  1-й Ленинградский 
медицинский институт им. академика 
Павлова. С августа 1989 года - в больни-
це Заполярного, в течение 14 лет была 
заведующей терапевтическим отделе-
нием. С 2007 года - заведующая рент-
генологическим кабинетом Печенгской 
ЦРБ. В 2010 году была избрана депута-
том районного Совета депутатов.

Как врача, меня   беспокоит экологи-
ческая обстановка в районе. Считаю, 
нужно активнее и настойчивее рабо-
тать в этом направлении всем ветвям 
власти, добиваться принятия более 
эффективных мер для оздоровления 
ситуации. И, конечно, надо решать во-
прос с кадрами здравоохранения. Мы 
в нынешнем созыве Совета приложили 
определенные усилия для того, чтобы 
Печенгскую ЦРБ оснастили, наконец, 
компьютерным томографом, и в целом 
с наличием современного оборудования 
у нас неплохо. А вот дефицит врачей и 
среднего медицинского персонала оста-
ется. Для его преодоления надо решать 
главную проблему: жилье, и Совет депу-
татов  может и должен сыграть важную 
роль. Мы ведь знаем, что доступность 
и качество здравоохранения в районе - 
один из самых актуальных вопросов для 
его жителей.

Родился в Краматорске Донецкой 
области. С 1990 года - на Кольском 
полуострове.  Уволился с военной  
службы в 2013 году с должности ко-
мандира второго понтонного взвода 
инженерно-саперного батальона 
200-й мотострелковой бригады. Живу 
на станции Печенга. Дважды ездил с 
гуманитарной помощью в Донбасс. 

Избирался   депутатом Совета де-
путатов п.г.т. Печенга 2 созыва. 

В Печенгский Совет иду пото-
му, что считаю, что как-то надо 
приземлить разбаловавшихся 
чиновников, опустить с небес 
на землю, чтобы поняли: район 
- для его жителей, а не кормуш-
ка для горстки прикормленных 
властью.   Считаю, что необхо-
димо срочно решить вопрос с го-
рами мусора, который не вывоз-
ится месяцами на 19-м километре 
станции Печенга и у Спутника. 
Безопасностью школьников тоже 
нужно заниматься.  Жители рай-
она меня поймут. Нужно, чтобы 
автобусы не разворачивались на 
главной дороге, чтобы нормально 
работала система ГЛОНАСС,  что-
бы дети не передвигались в авто-
бусах в поездках по Мурманску и 
области без милицейского сопро-
вождения.  

МУНИЦИПАЛИТЕТЫ - РАЗНЫЕ, ПРОБЛЕМЫ ОБЩИЕ. 
ДАВАЙТЕ РЕШАТЬ ИХ ВМЕСТЕ!

Руслан 
Белашов

Елена 
Кудряшова 

Людмила 
Курбатова

Геннадий 
Каминский
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- Александр Геннадьевич, 
как бы Вы обозначили эко-
номический и социальный  
фон в нашей области, сопро-
вождающий нынешнюю  вы-
борную кампанию? 

- Ситуацию в экономике 
каждый чувствует по своему 
карману. Новых точек роста 
в регионе нет, куда тяжелее 
стало жить  малому и средне-
му бизнесу, большинство бюд-
жетных учреждений находятся 
на голодном пайке: падают не 
только реальные доходы, но и 
зарплата работников.  Спро-
сите кого угодно, кто на себе 
ощутил положительный эф-
фект  антикризисных планов, о 
которых так много говорят чи-
новники? Да никто из граждан! 
А ведь  наш регион находится в 
более выигрышном положении 
в сравнении со многими други-
ми. 

Большинство крупных пред-
приятий, которые  произво-
дят продукцию на экспорт, в 
отличие от простых граждан,  
выиграли от падения рубля. 
К примеру, рублевая прибыль 
«Норникеля» за 6 месяцев это-
го года выросла более чем в 
два раза. В результате за пер-
вую половину 2015 года налого-
вые поступления в областной 
бюджет выросли почти на 6 с 
половиной миллиардов рублей 
по сравнению с 2014 годом. 

Возникает вопрос: почему 
правительство области раскру-
чивает маховик сокращения 
социальных расходов и обя-
зательств, опережая даже те 
регионы, где ситуация с бюд-
жетом куда хуже?

За считанные дни граждане 
поставили более двух тысяч 
подписей в поддержку нашей 
позиции за отмену постанов-
ления правительства области, 
которым многие льготники ли-

шались права на приобретение  
единого социального проезд-
ного билета. Не сомневаюсь, 
именно готовность граждан 
отстаивать свои права вынуди-
ла власть  признать документ 
утратившим силу. Но вопрос 
окончательно  не решен. 

Мы предвидим, какую реак-
цию после 1 января 2016  года 
вызовет установление «твер-
дого» размера   ЕЖКВ для 
ветеранов труда, тружеников 
тыла.  На них областное пра-
вительство сэкономит около 
130 миллионов рублей. Ссы-
лаясь на кризис, власть ведет  
упорное наступление на соци-
альные гарантии, давно предо-
ставленные заслуженным лю-
дям.

- Но это происходит  не 
только на региональном 
уровне.

- Да, властная вертикаль 
действует «по всем фронтам». 
Правительство России наста-
ивает на индексации пенсий в 
2016-2018 годах значительно 
ниже  уровня официальной  ин-
фляции. Это разве не ограбле-
ние  пенсионеров? 

С  подачи «Единой России» 
введены обязательные взносы  
на капитальный ремонт много-
квартирных домов.  Резонанс-
ная акция СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ за введение морато-
рия на эти поборы  проходит 
по всей стране, в том числе и 
в нашем регионе. Уже собрано 
более одного миллиона подпи-
сей. Мы  добиваемся   корен-
ного  пересмотра этого  закона. 

Ведь если вы у кого-то взяли 
в долг, особенно у государства 
или банка, то из простого граж-
данина вытрясут душу, чтобы 
он долг вернул.  Государство 
же, передав жилье гражданам, 
не выполнило взятых на себя 
обязательств  по капремонту 

домов и должно вернуться к их 
исполнению.  

Подготовлены новые  за-
конопроекты об оптимизации 
социальных льгот с учетом 
«критерия нуждаемости». 
Применять его власть пла-
нирует  при назначении по-
собия на ребенка, мер соц-
поддержки медработников и 
фармацевтов, компенсации 
расходов на оплату жилых по-
мещений сельским учителям, 
родительской  платы за дет-
ский сад. В 2016 году гражда-
нам приготовлен новый «по-
дарок»: введение социальной 
нормы на потребление элек-
троэнергии. И это далеко не 
все. Так и хочется сказать: не 
в том месте ищете деньги, го-
спода  чиновники, пытаясь со-
кратить бюджетные расходы! 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
неоднократно вносила в Госду-
му законопроекты о введении 
налога на роскошь и прогрес-
сивной шкалы налогообложе-
ния сверхдоходов. Это нор-
ма  для всех цивилизованных 
странах.  Но единороссы стоят  
мощной стеной против. Ворон 
ворону глаз не выклюет!  Мно-
гие парламентарии от правя-
щей власти или сами владеют 
крупным бизнесом, или пред-
ставляют его интересы.  

Известный  китайский ре-
форматор Дэн Сяопин (благо-
даря ему Китай стал второй 
экономикой мира) говорил:  

неважно, какого цвета кошка, 
лишь бы она ловила мышей.  
«ЕР» давно  не ловит мышей 
в  том смысле, чтобы оградить 
наших  граждан от опустоше-
ния  их карманов, более того, 
заставляет их платить за соб-
ственные просчеты и ошибки. 

- И при этом всеми возмож-
ными способами принуждает 
граждан  голосовать за «Еди-
ную Россию». 

- Монополия «Единой Рос-
сии» задушила возможности 
граждан влиять на политиче-
ские, экономические решения. 
Наш человек не участвует в их 
выработке  ни на уровне свое-
го дома, ни на уровне поселка, 
города, района... 

Что еще хуже, - созданная 
«Единой Россией» система 
власти     парализовала ожида-
ния человека, его надежды на 
перемены к лучшему, и наши 
граждане просто перестали  
ходить на выборы.  Но это путь 
в никуда. Потому что  именно 
выборы формируют власть, 
допускают к ней того или ино-
го конкретного человека. И 
критерий оценки власти один: 
получается улучшить жизнь 
людей - работайте дальше, нет 
- собирайте вещи!

- Но та самая «кошка, кото-
рая не ловит мышей» в плане 
заботы о гражданах, всяче-
ски пытается удержать свои 
пошатнувшиеся позиции.

- После  выборов в Госдуму 
2011 года  стало абсолютно по-
нятно, что «Единая Россия»  
хромает на все четыре ноги. В 
нашей области даже масштаб-
ные фальсификации на вы-
борах не помогли ей набрать 
больше 31% голосов.  И совсем 
не случайно именно после 2011 
года начали появляться  так 
называемые партии-новоделы, 
с помощью которых  «партия 
власти» водит избирателей за 
нос,  обманывает их.  Сегодня 
они выполняют за «ЕР» негод-
ную работу, поливая грязью оп-
позиционные партии.

Яркий пример.  Печенгский 
район сейчас завален неза-
конной газетой «коммунисти-
ческих коммунистов».  Другой 
пример - зарегистрированная 
летом 2012 года партия «Рос-
сийские пенсионеры за спра-
ведливость», агитки которой 
призывают сотрудничать с 
сегодняшней властью. Ре-
гиональное отделение этой 
партии  взялась   «опекать»   
исключенная из  СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ Наталья Лещин-
ская. 

Теперь она говорит, что уже 
10 лет состоит в партии пен-
сионеров. Как можно верить 
этим словам, если на сайте 
Минюста РФ черным по белому 
написано, что партия пенсио-
неров создана путем преобра-
зования общественной органи-
зации «Пенсионеры России» и 
внесена в реестр в 2012 году?

А чем  знаменит лидер этой 
партии Игорь Зотов, получив-
ший мандат депутата ГД? Ни 
один из его законопроектов  не 
связан с реальными потреб-
ностями пенсионеров, они все 
направлены  лишь на лоббиро-
вание интересов крупного ре-
кламного бизнеса. Пенсионеры 
ему совсем не интересны.

А кто  рекрутирует жителей  
Печенгского  района в партию 
пенсионеров?  Известный в 
районе Борис  Пищулин. В 2011 
году, перед выборами в облду-
му, он покинул ряды КПРФ и с 
тех пор ходит в обнимку с еди-
нороссами, а  в областной думе  
является одним из самых ярых 
защитников законопроектов, 
ущемляющих социальные пра-
ва граждан. 

Можно ли верить такому  че-
ловеку?

Власть очень надеется на то, 
что вы не пойдете на выборы. 
Ведь именно этого она добива-
ется. Неужели вы оправдаете 
ее расчеты? Неужели в оче-
редной раз позволите себя об-
мануть? 

Каждый голос,  отданный 
на предстоящих выборах не 
по указке сверху, не из стра-
ха, а по совести - первый шаг 
к другой жизни, в которой 
могут и должны наступить 
перемены к лучшему. 

ЭТА КОШКА НЕ ЛОВИТ МЫШЕЙ
«Как поступает хозяин, если кошка, которую завели 

для того, чтобы  ловить мышей,  этого не делает?  - вспо-
минает народную мудрость лидер  СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в Мурманской области Александр МАКАРЕВИЧ. - За-
водит другую».

Каждый день мы все куда-
то спешим, кто на работу, кто 
везет детей в школу или  дет-
ский сад, кого ждут  неотлож-
ные дела. И каждый день сот-
ни  автомобилистов Никеля 
пытаются штурмовать остат-
ки дорог поселка.  Стоит ли 
говорить о том, какие  вирту-
озные виражи им приходится 
выписывать, объезжая ямы 
и выбоины, пытаясь уберечь 
свою любимую «лошадку» от 
неминуемой гибели или се-
рьезных травм. 

Долгие годы асфальтовое 
покрытие поселка  просит ка-
питального ремонта, но води-
телям остается только сбрасы-
вать скорость и ругать власть. 
Ведь все они, являясь налого-
плательщиками, ежегодно от-
стегивают в казну немалень-
кие суммы  на  содержание 
дорог. Вот и возникает вопрос: 
где эти деньги? Где они раство-
ряются? По чьим карманам? 

 Почему мы  должны выписы-
вать виражи, достойные разве 
что Формулы-1, а каждый из 

нас должен чувствовать себя 
Шумахером?   Или у нас как в 
том анекдоте:  «Перед власть 
имущими встала дилемма: где 
взять асфальт для дорог, чтоб 
ездить на «Порше», которые по 
накладным и есть  асфальт»? 

Отсюда,  по всей видимости,  

и привычная для никельчан 
картина - люди в оранжевых 
жилетах с лопатой в руках, за-
сыпая очередную выбоину, де-
монстративно пытаются утрам-
бовать  щебенку ногами. 

Есть в Никеле и своя «до-
стопримечательность» - доро-

га, ведущая в Заречье. С мая 
месяца по сентябрь владельцы 
дачных домиков  и жители по-
селка, желающие отдохнуть на 
озере, вынуждены буквально 
ползти на своих авто по этой 
дороге, выбирая наиболее без-
опасные с точки зрения води-
телей места.  Несколько раз 
уже власти района  делали 
попытки залатать дорогу, про-
изводя «легонький косметиче-
ский ремонт» при помощи двух 
гастарбайтеров, трактора, ло-
паты и небольшого количества  
щебенки, пытаясь скрыть под 
насыпью проблемы дороги. И 
все равно кажется,  что на ней  
можно пробить запаску даже в 
багажнике, а заодно и распро-
щаться с подвеской ...

Но, как говорится,  лучше 

плохо ехать, чем хорошо идти… 
Вот только и идти хорошо у жи-
телей поселка не получается. 
По ухабам и ямам ежедневно 
мамы с колясками, пожилые 
люди, «безлошадные» граж-
дане, вспоминая власть знако-
мыми всем словами,  пытаются 
преодолевать полосу препят-
ствий - дворы и тротуары. До-
рожные капканы здесь ждут 
своих будущих жертв. 

А уж пересечь поселок на ка-
блуках - для наших женщин во-
обще подвиг! Состояние дорог 
в Никеле не просто плохое, оно 
ужасно удручающее! Вот и хо-
чется спросить власть имущих: 
куда же вы смотрите? Почему 
раньше, лет «дцать» назад  та-
кого бардака не было, а дороги 
регулярно ремонтировались?  
Неужели вы не видите, в каком 
состоянии находится дорожное 
полотно поселка? Хотя... да, 
скорее всего,  не видите, через 
тонированные стекла дорогих 
автомобилей трудно увидеть 
очевидное… да и надо ли оно 
вам? 

«ОХ, УЖ НАШИ ДОРОГИ -  
СЕЛ ЗА РУЛЬ И… ПОСКАКАЛ»
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На выборах в город-
ской Совет жители Запо-
лярного  могут  решить 
сразу несколько жизнен-
но важных вопросов. В 
каком городе жить - уют-
ном или неухоженном,  
появятся ли у нас нор-
мальные парки и зоны 
отдыха, и самое главное 
- быть или не быть в го-
роде нормальному здра-
воохранению.

Многие  проблемы Запо-
лярного имеют одну причи-
ну - власть в городе прибрал 
к рукам человек, расста-
вивший на все ключевые 
должности людей, из силь-
ных сторон у которых при-
сутствует  только личная 
преданность «патрону», но 
никак не профессионализм,  
желание и умение сделать 
город лучше.

Сам «патрон» теперь за-
нимает высокий пост в об-
ластной думе, а у сидящих в 
Заполярном его приближен-
ных есть только одна задача 
- контролировать.  Но толь-
ко в весьма определенном 
ракурсе. Народ контролиро-
вать, чтобы помалкивал и 
не возмущался, а гигантские 
деньги в ЖКХ - чтобы   шли 
в нужном направлении. В 
общем, их задача - охранять 
«поместье», пока «барин» в 
Мурманске.

Самое интересное, что 
контролировать этих при-
ближенных  совершенно 
некому, ведь единственные,  
кому под силу это сделать - 
депутаты, а ими в большин-
стве своем являются те же 
самые лица. Получается, 

что подотчетны они сами 
себе, ну а сверху надзирает 
за ними «барин-помещик».  
Сидят эти депутаты на 
должностях  в ЖКХ,  сами 
себе утверждают финанси-
рование,  сами себя контро-
лируют.  Им-то очень удобно, 
но народу как-то не нравит-
ся! 

Первыми против «поме-
щика» и его наместников  от 
ЖКХ выступили журнали-
сты и общественные акти-
висты. Появились статьи в 
газетах и социальных сетях, 
где люди возмущались тво-
рящимся в городе беспреде-
лом. Поговорить было о чем. 

Выяснилось,  что библио-
теку - главную гордость го-
родских ЖКХшников - надо 
едва ли не сносить и стро-
ить заново,  что дворовую 
территорию  руководство 
города предпочитает ас-
фальтировать только там, 
где само на собственной ма-
шине ездит. Эпопея со зна-
менитой «Аллеей славы» 
и вовсе превратилась в по-
смешище. Городской голова  
лично обещал ее открыть к 
юбилею Великой Победы, 

однако,  до конца не доде-
лана она до сих пор, зато 
деревьев вырублено на 100 
лет вперед.

Самое удивительное, что 
депутаты-хозяева  ЖКХ не 
смогли даже снег убрать, 
зато нашли много рублей 
на оплату работы пригла-
шенных из Мурманска жур-

налистов, которые с радо-
стью рассказали жителям, 
что скопление снега в их 
дворах и последующее за-
топление подъездов про-
изошло исключительно по 
их же, жителей,  вине. Вина, 
видно, состояла в том, что 
жители не воспротивились 
переводу уплаченных ими 
за уборку города денег на 
всенародное освещение во 
всех местных и региональ-
ных СМИ  «достижений» го-
родской власти.

Почувствовав недоволь-
ство народа,  «помещик» 
стал чаще наведываться в 
город. Ведь скоро выборы,  
а вдруг  люди не захотят 
больше избрать себе депу-
татами его приближенных!  
Началось даже массовое 
асфальтирование. Дак ведь 

забыли, что  из одной шкур-
ки семь шапок не пошить, 
как бы ни хотелось! Потому 
асфальт начал трескаться 
уже чуть ли не на следую-
щий день, а дороги отре-
монтировали так, что после 
первого же дождя залило 
все близлежащие дома! 

Чему ж тут удивляться? 
Даже если очень хочется пу-
стить пыль в глаза, то после 
четырех лет безделья  за 
месяц всего не сделать и не 
исправить. Когда все так за-
пущено, как в Заполярном.

Итог истории таков. «Ба-
рин», который когда-то счи-
тался народным главой и 
защитой, уже давно стал 
другим человеком,  и про-
блемы города его, похоже, не 
волнуют. Его наместников 
вопросы  благоустройства и 
жизнь простых заполярнин-
цев волнуют также весьма 
слабо. У них свои интересы. 

Отсюда, наверное, и та-
кая ситуация, что долг 
местных ЖКХшников перед 
КГМК уже перевалил за 250 
миллионов рублей. При этом 
жители исправно платят за 
тепло. Так куда же идет раз-
ница? Уж не ради нее ли  
так крепко вцепились в свои 
кресла эти господа, готовые 
на все ради сохранения вла-
сти в своих руках, чтобы и 
дальше быть при кормушке?

Все вышесказанное ни-
коим образом не касает-
ся рядовых сотрудников 
жилищно-коммунальной 
сферы, которые  честно 
и добросовестно работа-
ют и не имеют никакого 
отношения к барскому 
плечу. 

Останутся ли  у власти в Заполярном  
«баре и помещики» от ЖКХ - зависит от вас

Как кандидат в депутаты по спи-
ску СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, я 
хочу поднять один актуальный во-
прос. Проблема бездомных живот-
ных по всей  России  стоит остро, 
не обошла  стороной и наш район. 
Большинство уличных бедняг -  это 
выброшенные домашние питомцы 
или их потомки, как результат безду-
шия  владельцев и беспомощности 
властей.

Чаще всего в муниципалитетах соз-
даются ЦВСЖ - центры временного со-
держания животных. Но опыт такой си-
стемы, в основном, печален - условия 
ужасны, а в итоге бродяга уничтожает-
ся. Но он ведь не виноват, что   с ним 
так обошлись, он хозяев не выбирал. 

Какой выход можно предложить  в 
ситуации с безнадзорными  собаками и 
кошками? Я уверена, что он есть всег-
да, главное  - захотеть его найти. 

На территории нашего района уже 
не первый год работает группа помо-
щи бездомным животным. Волонтеры,  
объединившись в команду, безвозмезд-
но помогают «бездомышам»: подбира-
ют, лечат, определяют на временную 
передержку и ищут постоянный дом. 

Делают это в свободное от работы и 
учебы время, их никто не финансиру-
ет, просто помогают неравнодушные 
земляки. Я сама принимаю активное 
участие в этой деятельности. За 4 года 
силами нашей команды нашли новый 
дом уже более 400 бывших бездомных 
кожаных носов. 

Но нашу работу можно сделать бо-
лее полезной для всех.  Региональ-
ные и местные программы финансо-
во поддерживают ЦВСЖ, но средства 
из бюджетов выделяются, по сути, на 
убийство животных! А может быть, луч-
ше  поддержать тех людей, чьи цели 
более гуманны? Я предлагаю открыть 
в нашем районе благотворительный 

приют, который будет действовать при 
поддержке  закона и власти и  карди-
нально отличаться от обычного ЦВСЖ. 
Здесь животные будут проходить реа-
билитацию, стерилизоваться, вакци-
нироваться и жить до тех пор, пока не 
найдутся желающие взять их в свой 
дом. Годами отлаженный опыт волон-
теров местной группы будет очень по-
лезным. 

Считаю, что от открытия такого при-
юта выиграют все жители поселка. Их 
жизни и здоровью не будут угрожать  
стаи бродячих собак, а неравнодуш-
ные  земляки смогут помогать в работе.  

При наличии определенных полно-
мочий приют сможет решать еще не-
сколько задач. Например, справиться с 
таким явлением как «самовыгул».  За-
кон о содержании животных в Мурман-
ской области будет тут на нашей сто-
роне, если, конечно, действовать мы 
будем совместно с представителями 
полиции и административной комисси-
ей. В поселке станет чище.

Мы попробуем восполнить и еще 
один  пробел - отсутствие площадки 
для выгула собак. Проблема не только 
в организации, но и содержании. При-

ют возьмет на себя эти функции.  
А при самом хорошем раскладе при 

приюте можно будет открыть кинологи-
ческий центр, детей и взрослых учить 
общаться с животными. Задумок  мно-
го. Это и проведение уроков доброты в 
детских садах и школах, и разработка 
разных программ. Например, «Ангель-
ский пес» - это помощь  детям с диа-
гнозом ДЦП посредством  специально 
обученных собак, «Доготерапия» - мо-
ральная поддержка  людей с ограни-
ченными возможностями, с теми, кто 
не выходит из дома. Можно  организо-
вать клубы по интересам, например, 
«Собачья упряжка» - владельцы ездо-
вых собак будут общаться, устраивать 
соревнования. 

Понятно, что на воплощение всех 
задумок  нужны средства, и денег 
бюджета на все не хватит, но если 
благотворительному приюту дадут 
возможность  зарабатывать, то можно 
организовать при нем платную зоого-
стиницу на время отъезда хозяев,  ор-
ганизовать платный веткабинет.  А все 
вырученные средства как раз пойдут 
на содержание приюта и воплощение 
добрых и полезных идей.

Елена Кудряшова: Чтобы всем жилось хорошо 

Общая задолжен-
ность россиян за ус-
луги ЖКХ выросла за 
последний год на 18% 
и достигла 220 милли-
ардов рублей.  Цифры 
огромные, и... вполне 
ожидаемые. Давно по-
нятно, что тарифы на 
услуги ЖКХ в послед-
ние годы рассчитыва-
ются без учета реаль-

ных доходов граждан и никак не опираются 
на ситуацию в экономике. Сегодня на опла-
ту коммуналки граждане в среднем тратят 
15-18% своего дохода, а в некоторых регио-
нах - до 20-25%.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ отстаи-
вает свою позицию, что граждане не долж-
ны тратить на оплату жилищно-коммуналь-
ных услуг более 10% семейного бюджета. 
Особенно на фоне снижения реальных до-
ходов людей и продолжающегося роста та-
рифов. Объективных причин для этого нет, 
и объяснить его можно лишь непомерными 
аппетитами коммунальных монополий. 

С 1 июля тарифы ЖКХ выросли на 9% в 
среднем по стране. К нашей немалой север-
ной квартплате добавились еще и взносы 
на капремонт, по поводу которого мои зем-
ляки задают много вопросов, так как не по-
нимают, из чего складываются суммы этих 
взносов, куда они идут и каким образом 
распределются. И похоже, что к неплате-
жам по квартплате скоро добавятся  еще и 
неплатежи по капремонту.

Чтобы не усугублять положение,  пока си-
туация в экономике не выправилась, СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ предлагает ввести 
мораторий на сбор средств за капремонт до 
2020 года. И, видимо, настало время услы-
шать предложения ряда регионов о замора-
живании роста коммунальных тарифов до 
конца 2017 года, чтобы помочь гражданам 
пережить непростые времена. Предлагаю 
гражданам поддержать позицию партии.

Руслан БЕЛАШОВ: 
Квартплата не должна 

быть более 10% 
семейного бюджета


